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О РГАН  А Н ГА РС КО ГО  ГО РКО М А КПСС И ГОРО Д СКО ГО  СО ВЕТА Д ЕПУТАТО В ТРУД ЯЩ И ХС Я

Год издания 19-й № 100 (3951) СРЕДА, 20 мая 1970 года Цена 2 коп.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

НАШ КАНДИДАТ 
В СОВЕТ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ

ЯСНОВ МИХАИЛ АЛЕКСЕЕВИЧ
(Б И О ГРА Ф И Ч ЕС К А Я  С П РА ВКА )

Михаил Алексеевич ЯСНО В родился в 1900 
году в селе Горы Озерского района Московской 
области в бедной крестьянской семье. Член 
КПСС с 1925 года.

Окончив сельскую школу, в 1918 году приехал 
в Москву, где начал трудовую деятельность 
курьером, затем чернорабочим. С 1922 по 1928 
год— рабочий на предприятиях кожевенной про
мышленности. Одновременно учился на вечер
нем рабочем факультете при Московском уни
верситете. который окончил в 1925 году.

С 1928 по 1930 год служил в Советской Армии.
С 1930 года тов. Яснов М. А. работает в об

ласти строительства и реконструкции гор. Моск
вы, был начальником участка, руководителем 
ряда строительных контор и трестов, одновре
менно учился в институте повышения квалифи
кации инженерно-технических работников.

В  1938 году был избран заместителей предсе
дателя исполкома Московского городского Со
вета депутатов трудящихся. В годы Великой 
Отечественной войны принимал активное учас
тие в строительстве оборонительных укреплений 
под Москвой, руководил- - аварнйно-восстанови- 
телыюй службой противовоздушной обороны Мо
сквы. ---- — -- .
• • • • • • • • «

С ВЕРД Л О В С КА Я  ОБЛАСТЬ. 
В Первоуральске в дни подготов
ки к выборам хорошо работают 
агитаторы Новотрубного завода. 
Они проводят беседы с~ избирате
лями о переменах, происшедших в 
районах города в период между 
выборами в Верховный Совет 
СССР, о перспективах дальнейше
го развития города, о кандидатах 
в депутаты блока коммунистов и 
беспартийных.

На снимке: избиратели в агит
пункте в здании металлургиче
ского техникума.
Фото А. Грахова.

Фотохроника ТАСС.

В 1949 году! назначен заместителем министра 
городского строительства СССР. С января 1950 
по 1956 год— председатель исполкома А1оссовета, 
с 1956 года— Председатель, а с декабря 1957 го
да — первый заместитель Председателя Совета 
Министров РСФСР. В декабре 1966 года 
тов. Яснов М. А. избран Председателем Прези
диума Верховного Совета РСФСР, является за
местителем Председателя Президиума Верховно
го Совета СССР. В период с 1950 по 1954 год 
был Председателем Совета Союза Верховного 
Совета СССР.

М. А. Яснов является крупным государствен
ным деятелем, обладает большим опытом ор
ганизаторской работы. Он депутат Верховных 
Советов СССР и РСФСР. На X IX , XX. X X II и 
X X II !  съездах КПСС избирается членом UK  
КПСС.

•За заслуги перед Родиной Михаил Алексеевич 
награжден четырьмя орденами Ленина, ордена
ми Красного Знамени, Трудового Красного -Зна
мени, Красной Звезды и пятью медалями.

Михацл Алексеевич Яснов — достойный канди
дат в депутаты Верховного Совета СССР.

•  • •  • • • •  •
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В ИСПОЛКОМ Е ГОРСОВЕТА

Г О Р Я Ч А Я  П О Р А

П О С ТА Н О ВЛ ЕН И Е О К РУ Ж Н О Й  
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М  КОМИССИИ 

И РКУТСКО ГО  
И ЗБИ РА Т ЕЛ ЬН О ГО  

°  О К РУ ГА  №10 ПО ВЫ БО РА М  
В СОВЕТ 

Н АЦ И О НАЛЬНО СТЕЙ  
ВЕРХ О ВН О ГО  СО ВЕТА 

СССР
Рассмотрев поступивши* в О к

ружную избирательную комиссию 
протоколы о выставлении канди
датом в депутаты Верховного Со
вета СССР по Иркутскому избира
тельному округу Л* 10 по выбо
рам в Совет Национальностей то
варища Яснова Михаила Алексее
вича и заявление о его согласии 
баллотироваться по данному и i- 
бирательному округу от выставив
ших организаций. Окружная изби
рательная комиссия на основании 
представленных документов уста
новила, что товарищ Яснов Миха
ил Алексеевич выставлен кандида
том в депутаты в полном соответ
ствии со статьями 57, 58, 59, 60, 61 
и 62 «Положения о выборах в Вер
ховный Совет СССР».

основании статьи М  «Поло
жения о выборах в Верховный Со
вет СССР» Окружная илби- 
рательная комиссия П О СТАН О ВИ 
ЛА:

!. Зарегистрировать кандидатом
в депутаты в Верховный Совет 
СССР товарища ЯС Н О ВА  Михаила 
Алексеевича, 1906 года рождения, 
проживающего в г. Москве, члена 
КПСС. Председателя Президиума 
Верховного Совета РС Ф С Р  для 
баллотировки по Иркутскому из
бирательному округу Л» 10 по вы
борам в Совет Национальностей 
Верховного Совета СССР, выстав
ленного общими собраниями рабо
чих. инженерно-технических работ
ников и служащих Иркутского 
алюминиевого завода Иркутской 
области, Улан-Удэнского приборо
строительного завода Бурятской 
АССР, колхозпиков колхоза «Побе
да» Валейского района Читинской 
области.

2. На основании статьи 65 «По
ложения о выборах в Верховный 
Совет СССР» включить кандидата 
в депутаты товарища ЯСН О ВА  
Михаила Алексеевича в избира
тельный бюллетень для голосова
ния по Иркутскому избирательно* 
му округу Л» 10 по выборам в 
Совет Национальностей Верховною 
Совета СССР.

Председатель Окружной изби
рательной комиссии Е. ЗАИ КА . 
Заместитель председателя Ок
ружной избирательной комис
сии О. ХЛД АХАНЭ.
Члены Окружной избиратель
ной комиссии — Е. БАИ РБИ - 
Л И К Т У ЕВА , А. ГУЛА. Н. И О Р
Д А Н С КА Я. В М ЕЛ ЕН Т Ь ЕВ А ,
В П О Д О П РН ГО РО В\ . В Ш А
РОВ.
Секретарь Окружной избира
тельной комиссии П. СКУЛ  ИЙ.
12 мая 1970 года.

В  понедельник, 18 мая, состоялось внеочеред
ное заседание исполкома городского Совета де
путатов трудящихся, на котором обсуждался воп
рос о выполнении работ по благоустройству го
рода в весенний период.

Спешное рассмотрение этого вопроса объясни
мо Пора посадок, пора высадки цветов, сеяния 
трав наступила и скоро пройдет. Надо выпол
нить эти работы в сжатые сроки. Между тем. 
многие предприятия до сих пор не только не 
приступали к ним, но дчже не готовятся.

Жилишно-коммунальная комиссия горсовета 
перед рассмотрением вопроса проверила ход ра
бот п о  благоустройству. Заместитель председате
ля этой комиссии Фалеев Н. П. привел многочис
ленные факты безответственного отношения хо
зяйственных руководителей к выполнению объе
мов работ по благоустройству, определенных ре
шением 7-й сессии городского Совета, проходив
шей 2 марта 1970 года.

Начали благоустройство закрепленных терри
торий только ремонтно-строительные управ1ения 
№ I и 2 нефтехимического комбината, холодиль
ник, мехколонна Л» 30.

Исполком указал руководителям заводов неф
теперерабатывающего. азотнотукового, химреакти- 
вов, товаров народно! о потребления, ' опытного, 
мебельной фабрики, ТЭЦ-10, городских авто
транспортных предприятий, Сибтеплоизоляции, 
СМУ №  7, 6, 1, ГП ТУ  №  4, 8, 10, 12. фабрики 
нндпошива, УЭС строительства тт. Левину, Бо
гомолову, Кузину. Черняку, Оречкину, Перфиль
еву, Тюменеву, Тубчееву, Панину, Смешному, 
Голубкову, Сазонову, Басурманову, Сухих, Си
зых, Архипову, Дуплянкину, Иванову, Бычкову 
на безответственное отношение к выполнению ре
шения 7-й сессии городского Совета депутатов 
трудящихся.

Трест благоустройства и городское отделение 
общества охраны природы завезли большое коли
чество посадочного материала, но заявок от 
предприятий на него нет, саженцы могут погиб
нуть. Места для посадок не,готовятся.

Главная задача сейчас состоит в том, чтобы 
мобилизовать силы предприятий на проведение 
работ по посадке деревьев, кустарников, сеянию 
трав, высадке цветов. Исполком установил срок 
выполнения работ по благоустройству — 25 мая.

ПЕРВАЯ
В С Т Р Е Ч А
П РЕД В Ы Б О РН А Я  КАМ П А 

НИЯ ВСТУПИ ЛА В Н О ВЫ Й

Э Т А П -Н А Ч А Л И С Ь  ВС Т РЕ 

ЧИ С КАНД ИД АТАМ И В

Д ЕПУТАТЫ .

— Внимание, внимание! Се
годня, в 111 часов утра, в скве
ре перед старым зданием уп
равления состоится общезавод
ское ■ собрание. посвященное 
встрече с кандидатом в депу
таты Верховного Совета СССР 
Тарановой Людмилой Павлов
ной,'— возвестил вчера утром 
голос диктора радиоузла элек
тромеханического завода.

А ровно в 11 часов к скверу 
из главной и боковых аллей 
территории завода, из всех це
хов группами и в одиночку' 
щлн рабочие и служащие пред
приятия.

Собрание открыл председа
тель заводского комитета 
профсоюза Л1. Н. Бутаков. Он 
сказал, что коллектив элект
ромеханического завода пер
вым в городе поддержал кан
дидатуру Л . Г1. Тарановой, 
выдвинутую трудящимися
СМУ-5. И вот сегодня они 
первыми встречаются с ней. 
Тов. Бутаков ответил, что всем 
приятно "и радостно сознавать, 
что Людмил?.Таранова—пред
ставительница рабочего класса.

Людмила Павловна в ответ- 
HQM~~-E3Qjffi горячо побтагода- 
рй-Й-Тфиеутствуюшнх за ока
занное ей доверие, которое 
она постарается оправдать 
Л. П. Таранова рассказала не
много о'сёбе и в основном о 
коллективе своей бригады, ко
торый вырастил ее. помог 
стать высококвалифицирован
ным маляром-штукатуром, о 
комсомоле, воспитавшем ее.

Инженер отдела внешней 
кооперации т. Шамов скачал:

— Я рад-, что'Нашим канди
датом в депутаты является 
простая труженица-женщина. 
I I  в день выборов с удовольст
вием проголосую за нее.

Тов. Шамов призвал присут
ствующих 14 июня про
голосовать .за Л. П. Тарано- 
ву.

— Я поддерживаю предло
жение т. Шамова — в день 
выборов всем, как один, ■ от
дать голоса за Людмилу Пав
ловну, — сказал. секретарь 
парторганизации цеха .V» 1 
т. Широколобое. — а ей даю 
наказ — чутко и внимательно 
относиться к запросам трудя
щихся, делать все для того, 
чтобы. наш город стал еще 
красивее.

*  *  *'
Вечером в клубе «Строи

тель» состоялась вторая встре
ча Л. П. Тарановой с избира- 
телЯМИ
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ВДОХНОВЛЯЮЩИЙ ПРИЗЫВ
Обретение Центра тьного Комитета КП С С  то всем избирателям стгганы 

встретило широкий отклик у советских людей. Обсужлая этот документ па 
S E E .  = НТ '  с-15'жашие « я вл яю т  о своей тесной спло,внност,, в ,к ? ,т  родной партии, о готовности отдать свои голоса за кандидатов норушичо-о 
блока коммунистов и беспартийных, советские люди в эти дни стремим 
ботать еше лучше, достойно встретить день выборов.

Вот один из многих примеров: четыре тысячи восемьсот тонн чугуна по
лучили за сутки |Я мая старшие горновые третьей доменной печи Чеп-повеп 
кого металлургического завода А Ганичев. Ф. Смирно, и 1 ч о к и н  П 0оек? 
ная мощность агрегата перекрыта иа 1300 тоня. Столько метал” " '  ки ко м , 
еше не давала ни одна из домен-двухтысячннц.

„  -  Это " аш ° ™ т Обращение Ц К  КПСС. -  сказал мастер Г И Шеба-
леиков. -  Мы еще «астойчивее будем повышать производительность т  * 
изыскивать дополнительные резервы экономии сырья и топлива Все это'по.- 
легки1 НаМ досрочно ^ н и т ь  обязательство на завершающий год пяти-

В стране продолжаются встречи избирателей с кандидатами в д епутату 
Верховного Совета СССР. Трудящиеся лают наказы своим посланникам • 
высший орган народной власти.

В газетах опубликовано Обращение ВЦ С П С  к избирателям. Всесоюзный 
Центральный Совет Профессиональных Союзов призывает ? сех членов проф
союзов -  рабочих и работниц, инженерно технических работников, тружени
ков сельскога хозяйства, служащих, деятелей науки, культуры и искусств» 
страны принять 14 июня активное участие в выборах я единодушно отдать 
свои голоса за кандидатов блока коммунисте» а беспартийных
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Н А ВСТР ЕЧ У ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫ Й СОВЕТ СССР'

Н А Ш  К А Н  Д И  Д А Т
Р К О Л Ь К О  передумано за 

эти дни. Вернее, не за 
дни, а за ночи. Вся жизнь, как 
клубок ниток, разматывалась, 
вся-вся, как стала помнить се
бя. Правда, село, в котором 
родилась, — Иваническ, почти 
не помнится. Четыре годика 
ведь только было, когда уеха
ла оттуда семья Шиловых. А 
вот Кутулик — это да. Навер
ное, отсюда и надо отсчет жи
зни вести, биографии своей. 
Тут в семь лет и стал откры
ваться мир, когда милая... да, 
да, милая, она не ошиблась, 
милая Зоя Гавриловна Авдее
ва научила из буковок состав
лять, как по волшебству, сло
ва. Первым получилось самое 
родное: ма-ма, которое, каза
лось, и пахло мамой. Потом, 
позднее, несколькими днями: 
Ле-ннн, Ро-дн-на.

..Лама. Родина. Ленин. Ока
зывается, эти слова что-то 
роднит.

Зоя Гавриловна была са
мой близкой и родной после 
мамы. Она каждый день от
крывала в обыкновенном не
обыкновенное, прекрасное, но
вое, неожиданное. При воспо
минании о Зое Гавриловне 
всегда что-то теплое перевер
тывается в груди. Вот и те
перь...

А разве можно забыть Ива
на Альфонсовича Пеиьковско- 
го — директора школы. Позд
нее его райком партии напра
вил в отстающий колхоз. Те
перь колхоз передовой. На 
днях по телевидению . видела 
Ивана Альфонсовича — рас
сказывали о нем н он сам о 
себе. Прекрасный преподава
тель, хороший человек.

Алла Дмитриевна Баргуева, 
Анна Мефодьевна Чернобай, 
Владимир Филиппович Баку
нов... Все они, кроме того, что 
прививали любовь каждый к 
своему предмету, воспитывали 
в учениках (и в Люде тоже) 
любовь к Родине, по крупицам 
отдавали все хорошее, доброе, 
научили любить людей, ценить 
добро н находить добро в лю
дях, проникаться чувством от
ветственности за все, что до
веряют. И делать все так, как 
будто делаешь в последний 
раз.

Действительно, человек не

сам по себе. Какие зерна бро
сят в землю, таковы и всходы, 
а каковы всходы, таковы и 
плоды. Так и с людьми.

Везло Люде на хороших лю
дей. После десятилетки твердо 
решила поехать на стройку. И 
уехала. В Ангарск. Но в стро
ители не попала — возраст не 
вышел.

Куда пойти? Нужны учени
ки на швейную фабрику. И 
опять повезло Люде. Первым 
наставником и учителем стала 
для Люды Анна Алексеевна 
Шевченко, . начальник цеха, 
коммунист. Как хорошо, что в 
самом начале трудового пути 
встречаются такие люди!

А  мечта стать строителем 
не проходила. Уже четвертый 
разряд швеи-мотористки полу
чила, знала чуть не все опера
ции, родным стал коллектив 
цеха, ан нет, с завистью смо
трела на девчат в рабочих 
спецовках, измазанных раство
ром и известью, подолгу 
стояла возле строящихся 
домов: «Вот бы мне туда». И 
решила: «Пойду в строители». 
А  все вроде шло в жизни хо
рошо. Работа. Семья своя.

хорошая, дружная. Зачем, ка
залось, нарушать устоявшийся 
ритм жизни? И все-таки мечта 
оказалась сильнее.

В  СМУ-5, куда пришла 
Люда, ее определили в брига
ду Ивана Ивановича Андрей
ченко. Учеником маляра-шту- 
катура.

Недавно о Тараиовой напи
сали: «Людмила Павловна за 
время работы в СМ У зареко» 
мендовала себя только с по
ложительной стороны». А в 
первое-то время даже страшно 
было — сумеет ли так, как 
Галя Носкова, Эля Дудник, 
Мария Савина или самая 
старшая в бригаде Карима 
Ахмедзянова! А какими пре
красными учителями все они 
были, с каким тактом, внима
нием отнеслись к новенькой. 
Учили кропотливо и ни разу 
не дали усомниться в своих 
силах.

Уж  казалось, всему научи
лась, а вот обоев долго боя
лась, боялась панически, до 
дрожи в руках. Вот что за 
этими словами: «с положитель
ной стороны».

Все вспоминается в эти дни

Людмиле. За семь лет работы
в СМУ-5 скол'ько квадратных 
километров стен оштукатурено, 
сколько полов покрашено! На 
днях сестра приехала в гости. 
Повела ее в «Современник», 
водила по всем залам, потому 
что знает тут буквально каж 
дый уголок: Дворец отделыва
ла бригада Андрейченко. По
мучились девчата тогда. Но 
зато до слез было приятно, ко
гда чествовали их в день от
крытия дворца — накануне 
празднования 50-летня Совет
ской власти, ведь тут и их 
немалая доля труда. Вот и се
стра восхищается «Современни
ком» — впервые видит такой 
прекрасный дворец.

...Потом Иван Иванович 
стал доверять руководство 
бригадой — увидел у Тарано- 
вой организаторские способ
ности.

«Справедливый наш Таран- 
чик, — говорят девчонки, — 
ругает не зря». Так ведь ее с 
детства учили быть справед
ливой.

Все годы работала, как боль
шинство в бригаде, и вдруг та

кое: выдвинули кандидатом в 
депутаты Верховного Совета 
СССР —  верховный орган го
сударственной власти. В зале 
красного уголка на собрании 
сидела вся пунцовая. Когда 
вышла на сцену, и слов не на
шла, только руками развела. 
А заявление, в котором дава
ла согласие баллотироваться 
по Ангарскому избирательно
му округу, несколько раз пере
писывала — так волновалась, 
что ручка прыгала в руках.

Когда рассказала маме — 
Анне Семеновне о таком еобы 
тии, мама, конечно, расплака
лась —  такой почет дочке. 
Слыхано ли! Мама тоже про
работала всю жизнь. Четве
рых детей вырастила, постави
ла на ноги.

...А в бригаде сейчас все те 
же трудовые будни. И так же, 
как всегда, работает Людмила 
Таранова. Бригада отделывает 
дом №  5 шестого микрорайо
на. Дом надо сдать ко дню 
выборов — 14 июня. Ленин
ская вахта продолжается. А 
вечерами Людмила встречается 
с избирателями, рассказывает 
о себе, о своей жизни, которая 
в общем-то только начинает
ся.' А  избиратели еще раз убе
ждаются, что управлять госу
дарством в нашей стране мо
жет простая рабочая женщина.

Т. ВИ Н О ГРАД О ВА .
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О Д Н И М  из важных условий 
повышения технического уро

вня производства является разви
тие рационализации и изобрета
тельства. Еще в ленинском декре
те, положившем начало изобрета
тельскому праву социалистическо
го типа, уснлня изобретателей и 
рационализаторов направлялись 
на решение главной задачи—под
нять из руин хозяйство страны, 
разрушенное годами войны и ин
тервенции.

Сейчас мы видим результаты 
этих усилий. Новаторы дают го
сударству ежегодно более двух 
миллиардов рублей экономии. В 
космических кораблях и домнах, 
равных которым нет в мнре, в 
самолетах и хлопкоуборочных 
комбайнах, во всей передовой 
технике воплощен труд советских 
изобретателей и рационализато
ров.

Последние два года руководст
во ТЭН-9, совет ВО И Р и завод
ской комитет считали главным в 
работе по рационализации выпол
нение взятых обязательств в 
честь 100-летня со дня рождения 
В. И. Ленина. Рационализаторы 
станции, готовясь достойно встре
тить славный юбилей, решили к 
этой дате достичь пятилетний ру
беж. Обязательство по созданию 
ленинского юбилейного фонда 
коллективом выполнено досрочно, 
за 4 года, к I мая 1969 года.

С начала пятилетки сэкономле
но 296 тысяч рублей. Внедрено 
около 500 рационализаторских 
предложений. В предъюбилейный 
год эффективность одного внед

ренного предложения составила 
2620 рублей. Средняя эффектив
ность на один рубль затрат по 
рационализации в предъюбилей
ный год составила 34 рубля.

Таким итогам соревнования 
способствовало проведение ряда 
мероприятий, таких, как торжест
венное собрание рационализато
ров, посвященное 50-летию пер
вого советского декрета об изо
бретательстве и рационализации. 
На расширенном заседании с 
привлечением широкого актива 
обсуждались итоги года и задачи 
рационализаторов на нынешний 
год. На завкоме о проводимой 
работе заслушаны рацорги топ- 
ливно - транспортного цеха 
т. Шульгин и котельного цеха — 
т. Сапрыгин.

Рационализаторской работе при
дается гласность. На общестанан- 
онном стенде помещен план годо
вых мероприятий по рационализа
ции, темник для рационализато
ров. социалистические обязатель
ства рационализаторов и поквар
тальное выполнение его цехами, 
решения по принятым предложе
ниям. лучшие предложения, фа
милии активных рационализато
ров.
, Конкурсы и смотры — немало
важный фактор повышения эф
фективности и активности рацио
нализаторской работы.

Коллектив станции участвовал 
и общественном смотре по рацио
нализации среди предприятий на
шего министерства, в обтасгном 
смотре в честь 100-летия со дня 
рождения В. И. Ленина.

В областных смотрах в 1969 го
ду на лучшее предложение по 
экономии топлива и энергии два 
предложения творческих бригад 
инженерно-технических работни
ков нашей станции получили пер
вые премии. Одно из них —  схема 
использования тепла выхлопного 
пара турбин, внедрение которой 
дало станции экономию условно
го топлива 23 тысячи тонн в 
прошлом году против уровня 
1968 года. Экономия электроэнер
гии за счет выключения из рабо
ты циркуляционных насосов в 
этом режиме составила 3 млн. 
909 тысяч квтч.

Вторым решающим фактором в 
экономии топлива явилось повы
шение КП Д  котельного цеха и, в 
частности, внедрение рационали
заторского предложения другой 
творческой бригады ИТР станции. 
Рационализаторами предложена 
реконструкция котлов ТП-85, па- 
ропронзводнтелыюсть котла уве
личилась до номинала 420 т/час 
при нормальной температуре пе
регрева. Увеличение паропроизво- 
днтельности котлов дало сниже
ние удельного расхода длектро- 
энергии на пылеприготовленне, 
тягу и дутье в размере 2 млн. 
260 тысяч квтч.

В объявленном в апреле прош
лого года всесоюзном смотре тех
нического творчества молодежи 
под девизом «Ленинскому юбилею 
— мастерство н поиск молодых» 
приняло участие 48 молодых ра
ционализаторов. Ими подано 64

предложения, внедрено 41. Эконо
мический эффект только or шести 
предложений составил 12 250 руб
лей.

Проводился внутристанцнонный 
конкурс за экономию топлива, 
электроэнергии, пара и конденса
та. В настоящее время на. стан- 
ции проходит конкурс на массо
вость и активность в рационали- 
зации.

Среди активных участников в 
рационализации и изобретательст
ве— заслуженный рационализатор 
РС Ф С Р  Н. И. Тнгулев, старший 
мастер цеха. Поданные им пред
ложения все приняты и внедрены. 
Творчески работают молодой ин
женер связи Ю. П. Панэчко, сле
сарь топливно-транспортного цеха 
А. И. Лебедев, электрослесарь 
электроцеха Г. Н. Чернявский, 
слесарь хнмцеха В. Н. Заусаев. 
Старший инженер НОТ Тю.иобаев 
Н. А. и мастер цеха ремонта А. С. 
Курсинов предложили устройство 
дополнительных разгрузочных ка
налов в камерах подшипников 
механизмов, что позволило значи
тельно сохранить утечку масла 
через радъемы корпусов подшип
ников. Экономия составила около 
3 тысяч рублей.

Большая заслуга в успехах ра
ционализаторов старшего мастера 
Тнгунпева Д. И , он же возглав
ляет совет ВО И Р станции, кото
рый оказывает помощь в работе 
рационализаторов. Первичная ор
ганизация ВО И Р у нас насчиты
вает 140 членов, членов НТО— 111 
человек.

Сейчас перед рационфизатора- 
ми станции стоят новые задачи, и 
они их успешно выполняют.

А. ТО Н ГИ ЕВА ,
инженер по рационализации
ТЭЦ-9,

т ФОТОИНФОРМАЦИЯ
В нынешнем году в Ангарске вступит в строй еще 

одно профессионально-техническое училище, которое на
ходится в 7-м микрорайоне. СеЛчас здесь усиленными 
темпами ведутся заключительные работы по ' отделке 
зданнЛ. по планировке территории. Рабочие выгружают 
оборудование, готовят фундаменты для станков.

Такое училище будет пока первым в области. Воспи
танники его получат вместе с дипломом о рабочей 
специальности и аттестат зрелости. 600 человек, которые 
будут обучаться в профтехучилище, смогут получить 
специальности электрогазосваршика. машиниста башен
ных и мостовых кранов, маляра-штукатура, станочника 
по дереву, шофера-слесаря.

Профессионально-техническое училище № 35 — это 
комплекс зданий, состоящий из четырех корпусов — 
общежитие, учебный и производственны!» корпуса, акто 
вый и спортивный залы. Каждый из корпусов соединен 
друг с другом переходами.

На снимках: общий вид училища (внизу). Слева — 
идут отделочные работы на учебном корпусе.

Фото А. ХА М ЗИ Н А
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участников, но многим упраж
нение оказывается не под сн 
лу. Лучшее время в первом за 
беге показал мастер cnopi- 
Михаил Анциферйв — 20,9 се 
кунды. Время не высокое, н< 
долго никто не мог его улуч 
шить. Не повезло Лиюхайу 
Начав хорошо бег на стомет 
ровке, он упал и финиширова.1 
через 23,8 секунды.
• И вот вторая попытка у 
молодых пожарных иркутян 
Геннадий Смольников прохо
дит дистанцию без ошибок и 
улучшает результат Анциферо
ва на 0,5 секунды. А его това
рищ по команде, Николай Ту- 
турнн, стартуя за ним, тоже 
останавливает секундомер на 
этих данных.

Благодаря этому, иркутяне 
отыграли несколько сот очков 
и перед последним видом со
ревнований— эстафетой — мог
ли претендовать на первое ме
сто.

Лидеры стартовали третьи
ми. Ребята проходят три пре
пятствия за 53 секунды. Теперь 
все зависит от Валерия Шиш- 
марева. Но, как назло, nojK’Р 
долго не поддается ему. Не
сколько раз он бросал огнету
шитель на землю, чтобы быст
рее быть на финише, но каж
дый раз огонь разгорался. Ф и 
ниш был не блестящим. Не
смотря на то, что команда по
казала хорошее время, ирку
тяне имели все возможности 
выйти на первое место. Но, как 
и Шишмарев, представитель 
Иркутска задержался на по
жаре слишком долго.

Набрав 9814 очков, команда
А. Сафронова заняла первое 
местом ■опередив иркутян на 
878 очков. В официальном за
чете первое место заняла 
команда, где тренером Виктор
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Фунтиков, набравшая 3852 оч
ка.

23—24 мая в Иркутске будут 
проведены соревнования по по- 
жарно-прикладному спорту на 
первенство области. От Ангар
ска будет представлено две 
команды, одна из которых име
ет все возможности быть в чи
сле призеров. Эту команду вы 
видите на снимке. Слева на
право: В. Шишмарев, В. Лопа- 
ницын, В. Головков, П. Пере
валов, В. Лиюхан, М. Анцифе
ров, И. Шибанов. На втором 
снимке^ ссреанования с 3-ко- 
ленной лестницей.

В. К У РЬЯ Н И Н О В .
Фото автора.

СИЛА И ЛОВКОСТЬ

Д ВА  Д Н Я продолжались 
городские соревнования 

по пожарно-прикладному спор
ту. В  гости к ангарчанам при
были команда из Усолья и 
ученики Иркутского пожарно
го технического училища. Но 
если усольчане не смогли по
влиять на ход соревнований, 
то будущие лейтенанты пожар
ных войск страны продемонст
рировали смелость, ловкость, 
выносливость и явно претендо
вали на победу.

В  личном зачете лидерство 
сразу же захватили предста
вители команды А. Сафронова. 
В первом упражнении—подъем 
по штурмовой лестнице в окно 
4-го этажа—высокое время по
казал мастер спорта Валерий 
Шишмарев. Его товарищ по 
команде, кандидат в мастера 
спорта Иван Шибанов был

вторым со временем 18,1 се
кунды. Он отстал от Шишма- 
рева на 1,6 секунды. Осталь
ные Представители, в том чис
ле и иркутяне уступали в ско
рости подъема по штурмовой 
лестнице.

Во втором упражнении —• 
подъем в окно третьего этажа 
по З-ко^енной лестнице — в 
первой попытке отличное мас
терство продемонстрировали 
Виктор Лиюхан и Валерий 
Шишмарев. Для того, чтобы 
снять лестницу с машины, про
нести ее к вышке, выдвинуть 
до высоты третьего этажа и 
подняться туда, потребовалось 
всего 16,6 секунды. Ближай
шие к ним конкуренты показа
ли время более 18 секунд. 
Команда А. Сафронова, высту
пающая вне зачета, уверенно 
вышла в лидеры, опережая по

сле первого дня на тысячу с 
лишним очков иркутян. Ос
тальные команды были далеко 
и не могли составить конку
ренцию лидерам.

Самые интересные соревно
вания проводились во второй 
день, когда проверялось уме
ние быстро соединять и разъ
единять рукава, преодолевать 
препятствия, умение тушить 
пожар огнетушителем.

На стометровке, в которую 
входит преодоление высокого 
забора, бег с двумя двадцати
метровыми шлангами по бу
му, соединение их на бегу, 
подсоединение к магистрали, и 
к рукаву пожарного ствола, 
нужно не только умение 
пожарного четко действовать, 
но и высокая физическая под
готовка.

Стартует около шестидесяти

=  ПОЧТА ГАЗЕТЫ

В Д Е Т С К О М  К Л У Б Е  „ О Г О Н Е К “
СЕЙЧАС, как никогда, уделяется боль

шое внимание воспитанию подрастаю
щего поколения. Большую работу в э-том 
направлении проводят и Ж ЭКи . При 
ЖЭКе-3, например, создан детский клуб 
«Огонек». Клуб и организует всю работу-г.о 
месту жительства. Зимой—занятия в круж
ках, в библиотеке, организация лекций, 
бесед, громких читок. А многие ребята — 
члены хоккейных команд (их- у нас две). 
Летом, конечно, большинство мероприя"тир 
проводим на воздухе.

В этом году к 100-летнему юбилею вож
дя мы подготовили литературно-музыкаль-, 
ную композицию «Начинаю про Ленина 
рассказ». Состоялись две интересные четре- 
чи — у нас в гостях побывали тт. Черно

маз и Гурьянов, видевшие Ленина. Боль
шое удовольствие доставил детям артист 
Иркутской филармонии Н. Евтюхов, про
читав поэму А. Твардовского «Василий 
Теркин». К  1 Мая детский коллектив подго
товил новую литературно-музыкальную 
композицию «Здравствуй, май, веселый 
май!».

В  подготовке и проведении всех этих 
мероприятий нам большую помощь оказы
вают учительница школы №  31 т. Куртова 
и наши шефы — газовый завод, особенно 
председатель завкома т. Левин, секретарь 
комитета комсомола т. Хамаганова и ин
структор по спорту т. Исунина. Завод на
правлял к нам художника для оформления 
клуба «Огонек». Завод выделил тренера

по хоккею, а в настоящее время — по фут
болу. Завод дает нам баяниста. Вместе с 
дирекцией мы наметили план работы на 
летний период.

Наши помощники — и члены обществен
ного домового комитета (председатель 
М. Д. Амзельт). Они дежурят в клубе 
«Огонек», читают лекции, возятся с «труд
ными» детьми. Хочется назвать наиболее 
активных. Это Н. В. Багрянцев, И. Ф. 
Кобзарь, М. В Какшина, В. Е. Щередин, 
Л. И. Боксер, А. Д. Балабина, П. И. Гордн- 
енко, В. Н. Эдннг и другие. Это с их по
мощью нам удается проводить большую 
работу с детьми.

Н. СО КИ РКО , 
воспитатель ЖЭКа-3 Ж К У  нефтехими
ческого комбината.

ЗАСЛУГА
У Ч И Т Е Л Е Й
Мой сын оканчивает 8 классов. 

И мне очень хочется от всего 
сердца сказать большое материн
ское спасибо учителям и воспита
телям, которые с ним занимались.

Совсем скоро Володя будет са
мостоятельно работать. Он полу
чил специальность слесаря. Сей
час он на практике в СМУ-5. Ра 
дуется мое сердце, видя, что сын

В конце марта в промышлен
ном отделе Г К  КПСС состоялось 
совещание по вопросу газифика
ции старой части города сетевым 
газом.

Здесь говорилось о том, что 
перспективный план газификации 
сетевым газом и газобаллонными 
установками старой части города 
и прилегающих поселков, утверж
денный решением исполкома го
родского Совета в 1967 году, со
рван По вине заказчиков — нефте
химического комбината, цемзаво- 
да (они не обеспечили своевре
менную сдачу проектной докумен
тации генподрядчику и финанси
рование) и по вине генподряд
чика — строителей, не принявших

нашел свою дорогу в жизни, что 
он, как и его сверстники, учится 
и будет работать. Это заслуга 
учителей.
. Несколько' лет назад мой сын 
совершенно не разговаривал. В 
первом классе он учился во вто
рой школе. Я мать, и знаю, как 
было трудно учителям с ребен
ком, который намного отставал 
от других в развитии. Потом его 
перевели в школу №  19, в класс 
учительницы С. Ф. Лукьяновой. 
Она первая сумела найти ключ

заказ на газификацию 80-го квар
тала от ТЭЦ-1.

Из 8050 квартир, подлежащих 
газификаиии сетевым газом, мон
тажниками МСУ-41 за три года 
газифицировано 850 квартир.

При рассмотрении наметок но
вого перспективного плана гази
фикации трест Востокхиммонтаж 
предложил темпы газификаиии по 
400—500 квартир в год, или за
кончить газификацию старой sa- 
стройки города через 18—20 лет.

Несмотря на решение шестой 
сессии городского Совета депута
тов трудящихся от 27 января

к Володе. Он полюбил учительни
цу и полюбил школу. Через три 
года занятий Володя начал гово
рить с учительницей наедине, ко
гда разойдутся ученики. А потом 
заговорил н с ребятами 

Перешел Володя в 4-и класс, и 
его перевели в школу-интернат 
№  28 (вспомогательная ’икола). 
Здесь с ним очень много занима
лась учительница А. И. Рябцева. 
Вот позади 5-й класс, 6 й и 7-й. 
Наряду с учебой детям прививали 
трудовые навыки. Преподаватель-

1970 года, обязывающего руковод
ство нефтехимического комбина
та включить в титул на 1970 год 
газификацию банно-прачечного 
комбината №  1 н жилой фонд 
61—62-го кварталов, этого не сде
лано.

Срыв плана газификации жилья 
привел к тому, что ежедневно в 
исполком городского Совета де
путатов трудящихся и горгаз 
приходят десятки посетителей с 
просьбой разрешить монтаж газо
баллонных установок. Но Гостех
надзором СССР это запрещено.

Есть ли возможность у треста

трудовик Г. М. Дроздов в каж 
дом ученике сумел раскрыть спо
собности, в каждом зажечь лю
бовь к какому-то труду. Володя 
успешно осваивал этот чредмгт. 
Изделия, изготовленные его рука
ми, были на выставке в своей 
школе и в Иркутске. За работу 
во время практики в СААУ-5 Во
лодя получил благодарность.

Я не могу промолчать сегодня, 
когда мой сын на пути в само
стоятельную жизнь. Большое вам 
спасибо, товарищи!

Востокхиммонтаж закончить ра
боты по газификации старой за
стройки города в ближайшие 5—6 
лет? Горгаз считает, что есть. 
Бывший монтажный участок Л» 1 
этого же треста в 1965 году га
зифицировал 3000 квартир в год.

В настоящее время на базе уча
стка организовано монтажное уп
равление с соответствующей про
изводственной базой. По-видимо- 
му, основной причиной столь мед
ленного решения вопроса гази
фикации старых кварталов явля
ется нежелание заниматься более 
дешевыми работами.

А. Л У К ЬЯ Н О В , 
управляющий трестом Ан- 
ra рскгоргаз.

НА ПИСЬМ А Ч И Т А Т ЕЛ ЕЙ  
О Т ВЕЧ А ЕТ  Ю РИ С Т

ЕСЛИ У ВАС 
МАЛЕНЬКИЙ 

РЕБЕНОК
Сколько времени положено мате

ри па кормление грудного ребенка?
— с таким вопросом обратилась в 
редакцию группа женщин.

Мы попросили дать консультацию 
по этому вопросу сотрудника об
щественной приемной, юриста 
т. Монастырену.

— Кормящим матерям, помимо 
общего перерыва для отдыха и 
приема пищи, в течение всего пе
риода кормления грудью предос
тавляются не реже чем через каж 
дые три с половиной часа допол
нительные оплачиваемые перерывы
— не менее получаса на кормление 
ребенка.

Кормящие матеря, работающие 
по сокращенному, шестичасовому 
графику, пользуются только од
ним перерывом на кормление про
должительностью в полчаса.

В случае рождения двух или 
более детей продолжительность 
перерыва для кормления определя
ется в соответствии с заключением 
медицинской консультации.

При искусственном кормлении 
ребенка дополнительные перерывы 
предоставляются женщинам на тех 
же основаниях до достижения ре
бенком девятимесячного возраста 
(справка консультации).

Указанные перерывы засчитыва
ются в счет рабочего времени.

В интересах матери и ребенка, 
по согласованию с администрацией 
и Ф З М К , допускается присоедине
ние перерыва для кормления ре
бенка к перерыву для отдыха н 
приема пищи, суммирование двух 
перерывов на кормление ребенка, 
перенесение их на конец рабочего 
дня.

Оплата за время перерывов на 
кормление ребенка производится 
из расчета среднего заработка.
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А. НАСКАЛЬН АЯ.

К Т О  ЖЕ В И Н О В Е Н ?



ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

э х о
спортивной
НЕДЕЛИ

На проходившем очередном 
матче по боксу интересным был 
поединок боксеров Сергея Квасо
ва (С К  «Ангара») и Александра 
Кожана (С К  «Сибиряк»). Они по
казали тактически грамотный 
бой, доставив зрителям истинное
удовольствие.

На снимке: С. Квасов, А. Ко
жан.

Фото И. АМОСОВА.
тайме.

Начало матча не предвещало трагиче-

ЗА ТРИ ПЕРЕВАЛА.
Весна для туриста — это его путевка в большие сложные походы. 

К походу по Тункинским Альпам мы начали готовиться как только 
выпал первый снег. И труды не пропали даром. Благодаря очень 
тщательной подготовке, нашей группой з 14 человек был пройден 
очень сложный маршрут по Саянам в районе Тункинских Альп.

За 10 дней группа прошла более 200 километров в зимних усло
виях при наличии снежного покрова до 80 сантиметров, а местами- 
больше 1,5 м. Группа полностью прошла тяжелые горные реки 
Эхегер, Шумак, Нарын-Гол, Яман-Гол, Ара-Ашей, Улян-Дабан.

Было преодолено три серьезных перевала: перевал Шумак высо
той 2937 метров, перевал между реками Нарын-Гол и Яман-Гол 
высотой 2700 метров, короткий, но очень крутой перевал Улян-Да
бан.

При прохождени1Ц,маршрута приходилось пользоваться верёвкой. 
Пригодились своеобразно® конструкции «кошки» и альпенштоки, 
темные защитные очки.

РАССКАЗЫ  О СПОРТСМ ЕНАХ -

ТРЕНЁР
У этой спортсменки нет громких ти

тулов. Но ее знают в Ангарске все 
любители спорта. Высокая, стройная, 
она и сейчас еще выходит на беговую 
дорожку, хотя и не для того, чтобы 
побить рекорд. Нине Федоровой уже 
за тридцать, у нее есть ребенок, ве
черами она тренирует детей — тут о 
рекордах думать не приходится. Но и 
расставаться с дорожкой, с которой 
связано почти 20 лет, она не намере
на. Нина Федорова часто надевает 
спортивную форму и выступает на 
первенстве А Н Х К  за завод гидрирова
ния. На этом заводе она проработала 
оператором более 10 лет, а когда ухо
дила, в заявлении написала: «Прошу 
всегда считать меня членом спортив
ного заводского коллектива».

Со спортом Нина подружилась дав
но. еще в четвертом классе. Сначала 
увлекалась гимнастикой. В  Сызрани.

где она окончила нефтяной техникум, 
девушка впервые защитила честь кол
лектива на беговой дорожке. И  с той 
поры дорожка с барверами стала ее 
основным «коньком*.

Были у Федоровой успехи. Она за- , 
воевала право считаться чемпионом 
города, рекордсменом области на ди
станции 80 метров с барьерами, вру
чали ей награды за второе место на 
первенстве ЦС, а несколько лет назад 
на I спартакиаде производственных 
клубов Федорова вместе с подругами 
заняла первое место в эстафете 4x100 
метров.

Шесть дней в неделю Нина Федоро
ва приходит на стадион «Ангара». 
Иногда и в воскресенье, когда сорев
нуются ее воспитанники или выстав
ляет команду завод гидрирования. 
Знает на стадионе Нина каждый метр 
беговой дорожки. Ведь здесь отдано 
много сил и энергии спорту. И не зря. 
Свои знания передает тренер Федоро
ва мальчикам и девочкам. Она обучает 
пять групп, это более 50 юных ангар-

Сегодня прием граждан по бытовым, 
служебным и другим вопросам в при
емной редакции газеты «Знамя ком
мунизма» ведет М АЗУРИИ  Иван Ки
риллович с 14 до 18 часов.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
20 мая, СРЕД А 

15 55 -  П О КА ЗЫ ВА ЕТ  М ОСКВА.
16.15 — Для школьников. «Ш кола на
чинающего спортсмена».
16.45 — Мультнпанорама.
17.40 — «Поколение». Премьера теле
визионного художественного фильма 
(Ч С С Р). Часть вторая.
19.10 — «Голоса России».
19.55 — В эфире — молодость. Гово
рят делегаты XV I съезда ВЛКС М . 
20.35 — «Назовите ураган Марией». Те
левизионный художественный фильм.
21.40 — Спортивная неделя.

П О КА ЗЫ ВА ЕТ  И РК У ТС К 
22.00 — Телевизионная панорама.
22.15 — «Самое важное». Передача 
для работников промышленности.

Скоро открытие Московского 
цирка Шапито. Юбилейная про
грамма посвятена 100-летию со 
дня рождения В. И. Ленина. Уча
ствуют мастера советской арены. 
Билеты продаются в универмаге. 

*  *  *
Для приезжающих артистов

цирка требуются квартиры.
С предложением обращаться \ 

гостиницу «Сибирь» к админист 
ратору. (368)

И З В Е Щ Е Н И Я
21 мая в 19 часов в поме

щении редакции газеты 
«Знамя коммунизма» состо
ится встреча в литературном 
объединении с поэтом Ана
толием Преловским.

Пенсионеры, для вас!
21 мая в 17 часов в малом за

ле Д К  нефтехимиков состоится 
лекция о международном положе
нии. Вход свободный. Читает лек
тор общества «Знание».

(267)

А Н ГА РС К И И  РЕМ О Н ТН О С ТРО И - 
Т ЕЛ Ь Н Ы П  УЧАСТО К Облбытрем- 
стройтреста до 20 мая принимает за
явки граждан на постройку садовых 
домиков.

Можно заказать домики брусчатые 
или щитовые с верандой. Средняя 
стоимость домика 900— 1000 рублей. 
Исполнение заказа в течение месяца.

Здесь же требуются мастер-строи
тель (оклад 171 рубль), колерщик (ок
лад 130 рублей без премиальных).

Обращаться: Ангарск, . пос. Бай-
кальск, Осипенко. 11, РСУ, телефон 
9-54-55. (322)

Похищенную лимитированную, чеко
вую книжку N? 40141015 с номерами 
чеков 625419 и 625420 владельца Ангар
ского СМУ Союзтеплостроя. считать 
недействительной, (417)

КИНО
«АНГАРА» «— Эхо далеких

17. 19, 21.

Д К  «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  — Тренер. 15, 17,

«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Минувшие дни.
10. 11-55, 13-50, 15-45, 17-40. 19-35, 21-30.

К Л У Б  ПОС. К И РО ВА  — Комедианты 
(2 серии). Дети до 16 лет не допуска
ются. 18-20. 21. Рваные башмаки. 12,
17-20.

«П И О Н ЕР»  — Таня и два мушкете
ра. 10, 11-30, 13, 14-30. Белое солнце
пустыни. 16, 17-40./19-20. 21. Малый зал 
— Чернышевский. 16, 19. Повесть о че
кисте. 17, 20, 21-50.

ВЛАДЕТЬ ИНИЦИАТИВОЙ
ТТЛ Vл и т т  Л ФУТБОЛ
III I |\ИГ1 И А ских собы тий . Х о зяе ва  поля, ко-

то ры м  пом огал  ветер1 а тако вали . 

«Старт» (Ангарск) -  «Шахтер» (Ки сели ск ) -  Г0СТИ д е р ж али  оборону, изредка 
4:3 (4:2, 0:1). Ангаре», стадной «Ангара», 18 маа, ко н тра т а коваЛН. Т а к , на 12-Й МИ-

«Старт»: .^Акуленко. А. Савчук, И. Клим,- „ у т е  Н. А ку л ен ко  С труд ом  пере-
че« Е. Булгкоа, С. Кужелев, Б. Дермене». В. Me- бросил через переклад ину м яч , 
лис. Ю. Маслепко (Н. Охремчук). А. Ольховик. посланный „  ег0 ворота С близки-
В '«Шахтер » :Г А Рогозн'ыА, В. Сысоев. О. Чене- го расстоян ия. М о г  б ы ть  ГОЛ Н о  
нов. б . Годунов, в. Сарыгнн. в. Целнцкнй. т ,,т  ж е  след ует о тветн а я  а та ка  
А. Бугров, Н. Носуль, П. Мерчанскнй. Н. Влы- хозяев  „ оля В  игре _  вр а та р ь

, ^ ы Л,.«Г» Г КОуВ- «Старта. -  в. Мелис О»), «Ш а х тер а » . Н а ти ск  « С т а р т а »  на 
А. Ольхови, (22). в. Бабкин (24), и. Клниачеа ослабевает. Н а  19-й м и нуте  следу- 
(28); у «Шахтера» -  Л . Горшков (32, 87), В. Це- ет наве(. на ш тр аф ну|0, эаШИТННК

Удален с поля О. Чененов. предупреждение по- свечой поднимает МЯЧ над штраф- 
лучяли Ю. Масленко. А. Ольховик. H0fj и Валер и й  М ели с  ГОЛОВОЙ

С ЕМ Ь  ГО Л О В за одни матч — это направляет его в сетку ворот. 1:0. 
редкость в футболе. Особенно в нача- т рибуны  ликуют, а «Стар г» сно- 

ле сезона, когда команды еще не обрели ва в ' аТаке. Геннадий Ципляев, 
достаточно боевую форму. Причем первые пройдя п0 левому краю, выдал 
четыре гола «Старт» забил всего за шесть мяч днатолию Ольховику, и тот 
минут: первый Ка 19-й, четвертый — на уДВ0ИЛ c4ef. Едва гости успели 
25-й. Шесть из семи голов забиты в первом начать с центра поля, как

«Старт» удачно развил атаку по 
правому краю. Владимир Бабкин 
бнл под острым углом почти от 
боковой линии, но удар достиг 
цели. 3 0. Спустя три минуты, 
Иван Климачев, пройдя по цент
ру поля, неожиданно издалека 
ударил по воротам. Вратарь гос
тей даже не шелохнулся. 4:0. 
«Старт» буквально ошеломил и 
соперников, и болельщиков. С 
трибуны несется: «Молодцы, мо
лодцы». Да, такого успеха болель
щик не ждал. Неожиданным он 
был, видимо, и для самих футбо
листов.

И тут, как ни странно, сыграл 
психологический, момент. «Игра 
сделана, победа обеспечена, мож
но не надрываться». Такие, или 
примерно такие мысли где-то 
подсознательно овладели каждым 
игроком и в целом командой.

Гости же оправились от шока 
и сталй налаживать игру. И  мо
жет быть, «Старту» удалось бы 
удержать разгромный счет. но 
Н. Акуленко нарушил «правило 
четырех шагов», и судья назна
чил свободный. 'Нападающий 
«Шахтера» Лев Горшков с пода
чи своего партнера поразил воро
та Дкаденко. Это произошло на 
32-й''минуте. Перед перерывом го
сти сквитали еше один гол.

После перерыва большую часть 
игрового времени незначительное 
преимущество было на стороне 
команды из Киселевска. Сказать, 
что виа переигрывала «Старт», 
нельз*Г^просто наша команда из
брала защитный вариант и весь
ма успешно оборонялась. Третий 
гол в ворота «Старта» был ре
зультатом ошибки Анатолия Сав
чука. Находясь на своей полови
не поля, он упустил мяч, его под
хватил находившийся рядом Лев 
Горшков. Не опекаемый никем из 
наших футболистов, он точно 
пробил по воротам.

Три календарных матча провел 
«Старт». Во всех вел в счете и 
заставлял отыгрываться соперни
ков. Во всех встречах мы не ви
дели наших футболистов усталы
ми. Но в каждом случае концов
ка игры была за соперниками. Ви
димо, моральная, психологическая 
подготовка команды ниже физи
ческой. Удержать победный счет 
столь же трудная задача, как до
биться его. Для этого надо вла
деть инициативой до конца, a iffc 
отдавать ее добровольно сопер
нику.

И. ИВАНОВ.

На пути мы посетили национальные религиозные места Буря
тии, попробовали известные, но до сих пор еще «дикие» Шумак- 
ские целебные источники. Видели очень много неповторимых при
родных красот. На последнем перевале Улян-Дабан оставили овою 
записку и сняли записку ангарокой группы, прошедшей здесь пер
вомайскими днями прошлого года. Руководителем группы был 
Г. Орлов.

В  отличной физической и спортивной форме при преодолении 
трех перевалов Тункинских Альп были Николай Гвоздев, Александр 
Петров и Валерий Трифонов.

Замечательно показал себя в походе Владимир Томашевский. В 
результате постоянных тренировок в зимних условиях прекрасно 
себя чувствовали на маршруте Валентина Потапова, Лидия Казано
ва и все остальные члены группы.

Традиционный майский туристокий поход нашей группой завер
шен успешно.

А. ЗУСМАН, руководитель группы СК «Ангара».

чан, кто связал свою судьбу со спор
том. а значит, решил стать ловким, 
выносливым, смелым. Уже есть у  Ми
ны ученики, о которых, может быть, 
через год—два можно будет говорить 
как о настоящих бойцах. Это Тамара 
Максурова, ученица 8-го класса 31-й 
школы, выигравшая на первенстве об
ласти среди Д СШ  «Труда» спринт*^ 
ские дистанции 100 и 200 метров, ее 
подруга По спринту Елена Тараненко, 
многоборка Аня Бнлякова. А что r-joj 
жег быть радостней для тренера, чаи 
увидеть в своих учениках свою моло
дость, начало большого шага в боль
шой спорт!

Сейчас у Федоровой трудные дци. 
Каждый день поездка в Иркутск 
сессию: она сдает экзамены за ч£* 
вертый курс Омского физкультурного 
института. И все же каждый день 
она бывает на стадионе. Стадион для 
нее— это второй дом. и без него Ни
на Федорова свою жизнь не представ
ляет.

К. ВА С И Л ЬЕВ .
Фото А. ХАМ ЗИ Н А .

«О КТ Я БРЬ*  — Мальчишки. 10, 14. 
Красные пески. 12, 16, 18. 20, 21-40 (уд
линенный).

«П О БЕД А* — Пусть говорят. 10, 12
14, 16. 18, 20, 22.

«М ИР» — Цветы запоздалые. 10, 12,
14. 16. 18, 20, 22.

«Ю НОСТЬ» — Зал «Луч* — Фан-, 
фан-Тюльпан. 9-30, 11-30. 13-50, 15-30. 
17-30. 19-30, 21-30 (удлиненный). Зал 
«Восход» — Последние каникулы. 10. 
12. 14. Тучи над Борском. 16. 18, 20. 
21-45.

«ГРЕН А Д А » — Адмирал Нахимов.
10. 12. 14, 16. 18, 20. 21-40.

Коллектив трамвайного управле
ния с прискорбием извещает о 
преждевременной смерти водителя 
трамвая

И РД Ы Н Ч Е Е В О И
Людмилы

и выражает глубокое соболезнова- 
ние мужу, детям и родственникам.

Руководство, партком, групком и 
коллектив Ангарского управления 
строительства с глубоким прискор
бием извещают о преждевременной 
смерти начальника отдела научной 
организации труда и управления, 
ветерана строительства 

Ш А ХН О ВИ ЧА  
Бориса Израилевича 

и выражают глубокое соболезнова
ние семье и родственникам покой
ного.

Похороны состоятся 21 мая. Вы 
нос тела в 14 часов из актового за
ла строителей.

Коллективы Ангарского городско
го народного суда, прокуратуры, 
юридической консультации п нота
риальной конторы выражают глу
бокое соболезнование нотариусу 
Перестовой Вере Максимовне по 
поводу тяжелой утраты — прежде
временной смерти мужа 

Ш А ХН О ВИ ЧА  
Бориса Израилевича, 

последовавшей 18 мая после про
должительной болезни.

ПОГОДА 20-22 МАЯ 
В  первой половине небольшой дождь. 

Во второй — без осадков. Ветер севе
ро-западный, 5—10 метров в секунду. 
Температура в первой половине 5—10 
градусов тепла, во второй — 1—6 гра
дусов.

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

Коллектив редакции газеты «Зна
мя коммунизма» выражает глубо
кое соболезнование Елфимову А. Д. 
по поводу смерти его матери 

КУП РИ Н О Й  
Антонины Тимофеевны.
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